

# Prabowo Jadi Presiden RI Kedua yang Hadiri “At Home Reception” di India

Category: Internasional, News  
written by Redaksi | 27/01/2025



**ORINEWS.id** – Sejarah Indonesia berulang di India kala Presiden [Prabowo Subianto](#) menghadiri resepsi “At Home Reception” atau Resepsi Diplomatik yang digelar di Istana Rashtrapati Bhavan, New Delhi, India, Minggu 26 Januari 2025. [Prabowo](#) pun menjadi Presiden RI kedua setelah Soekarno yang menghadiri acara tersebut.

Acara ini merupakan tradisi India untuk menghormati tamu kehormatan utama atau Chief Guest dalam tiap peringatan Hari Republik India yang digelar di kediaman kenegaraan presiden.

Berdasarkan keterangan resmi Biro Pers Sekretariat Presiden yang diterima di Jakarta, Minggu 26 Januari 2025, kehadiran Presiden Prabowo ini mengingatkan pada momen bersejarah saat Presiden Soekarno saat menjadi tamu kehormatan dalam Hari Republik pertama India pada 1950.

Tradisi “At Home Reception” pun lahir sebagai bentuk penghormatan kepada Presiden Soekarno yang kala itu menginap di Rashtrapati Bhavan.

Setiba di Rashtrapati Bhavan, Presiden Prabowo disambut oleh

Presiden India Droupadi Murmu, Wakil Presiden India Jagdeep Dhankhar beserta istri, dan Perdana Menteri India Narendra Modi.

Pertemuan tersebut berlangsung hangat sebelum mereka bersama-sama bergerak menuju lokasi utama di Central Lawns.

Usai mendengarkan lagu kebangsaan India yang menjadi awal rangkaian acara di atas panggung, Presiden Prabowo dan Presiden Murmu berjalan keliling area untuk menyapa para tamu undangan yang hadir. Para tamu diketahui berasal dari berbagai kalangan, termasuk pejabat India, penerima medali kehormatan dari Presiden India, serta anggota korps diplomatik yang mewakili berbagai negara.

Presiden Prabowo bersama Presiden, Wakil Presiden, dan Perdana Menteri India kemudian berfoto bersama dengan latar belakang taman indah Central Lawns. Momen ini menegaskan eratnya hubungan diplomatik antara Indonesia dan India yang telah terjalin sejak era Presiden Soekarno.

Acara dilanjutkan dengan “roll of drums” dan kembali diperdengarkan lagu kebangsaan India.

Presiden Prabowo bersama para pemimpin India pun kembali berfoto, kali ini dengan latar belakang megah Rashtrapati Bhavan, istana presiden yang menjadi simbol keagungan dan sejarah India.

Presiden Murmu kemudian mengakhiri acara dengan menyampaikan salam perpisahan seraya melepas keberangkatan Presiden Prabowo di North Court.

Kehadiran Presiden Prabowo di acara ini tidak hanya mencerminkan hubungan diplomatik yang kuat, tetapi juga mempererat ikatan historis antara Indonesia dan India dalam semangat persahabatan dan kerja sama global.[]